
今回、初めてクッキングサミットに参加させていただいて、多くのことを学び、吸収できた
気がします。 
それは一次予選を通った人達の素晴らしい作品を見れたことやロイヤルホストさんのシェフ

達に色々とご教授 してもらったからです。 
残念ながら今回は賞を取ることはできませんでしたが、来年にかける思いがこの一件を通し

て強くなったので、スキルアップした状態で、来年のクッキングサミットに参加できたらなと
思います。 
ありがとうございました。 
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